
Hallo Wolfgang,  

 

vielen Dank für das grandiose 

Feuerwerk gestern! Es waren wirklich 

ALLE begeistert und ganz besonders 

das Brautpaar. Es war in jedem Fall 

eine gelungene Überraschung für die 

beiden.   

Du hast uns gestern echt eine tolle 

Show geboten, mit Musik und Auswahl 

der Pyrotechnik. Es fielen auch 

Kommentare wie "so ein gutes 

Feuerwerk habe ich noch nie gesehen" 

oder "das ist ja tausendmal besser als 

das auf der Rheinkirmes".  

Danke auch für den unkomplizierten 

Umgang und dass du dich um alles 



gekümmert hast. Angefangen von der 

Anmeldung bei der Stadt Bonn bis hin 

zum Aufräumen nach Beendigung des 

Feuerwerkes.   

Wir würden uns immer wieder für dich 

als Pyrotechniker entscheiden und 

haben deine Kontakte auch schon auf 

Bitte einiger Gäste weitergegeben.  

Alles Gute dir und deinem Team!  

Tim 


